
令和４年度 防災学習センター コースメニュー参加者アンケート 

（令和４年 4 月 1 日～令和５年 3 月 31 日） 

 

 

問１ あなたの年齢を教えてください。 

 

問２ 防災学習センターのご利用は何回目ですか。 

 

問３ 本日はどちらからいらっしゃいましたか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

42, 22%

62, 33%

69, 36%

18, 9%

光が丘地区 練馬地区 石神井・大泉地区 区外



問４ 防災学習センターを何で知りましたか。 

 

その他意見: 散歩中に見つけた、組合での防災訓練、民生委員の研修、区役所で聞いた、職場、 

つながるカレッジねりま、会社からの薦め、ネット、東京防災 等  

 

問５ 防災学習センターまでの道順は分かりやすかったですか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

問６ 対応した職員の説明はわかりやすかったですか。 

 



問７ 防災学習センターがより良い施設になるように、ご意見がありましたらお聞かせください 

 【回答】 

・いつあるかわからない地震などの準備やその時の行動の助けになります。 

・いろいろな家具転倒防止製品の展示を充実させて欲しいです。 

・コロナ禍で防災訓練が 2 年なかったので良い体験ができました。 

・広く多くの方に体験してもらい、訓練する機会が増えればよいと思いました。 

・もっとアピールが必要なのでは…？！ 

・入口をまちがえた。案内板を色、大きさ等でわかりやすくしてほしい。 

・起震車や救助方法など貴重な体験ができ、勉強になりました。 

・研修で初めて伺いましたが、とても親切に対応して頂きました。ありがとうございました。 

・全エリア見たわけではないので、もしかしたらあるのかもしれないですが、瓦礫や割れたガラ

スなどの上を歩か無くてはいけない時の、危険回避方法とかを教えてほしいです。実際にその

上を歩くようなことができたらイメージがしやすいです。 

・こういう場所がある事がわかって良かった。防災についての相談しやすいと感じました。 

・存在を知らなかったので、一般向けにももっと PR してもよいかと思います。 

・貴重なお話をありがとうございました。より、震災に備えた行動が必要になるのだと感じまし

た。学んだことを施設に持ち帰り職場に還元できるよう学びを深めて参ります。 

・子ども達への体験も可能とのことだったので、子どもと来て一緒に災害に向けての心の準備を

したいと感じました。 

・東日本大震災の地震の映像がとてもわかりやすかったです。 

どんなものか映像で見ることにより、より一層、対策をしなければいけないと感じました。 

・立ちよったお子様が[起震車に乗れるか]危機管理の職員さんに尋ねたところ、断る事なく、研

修終わった後に乗せている姿に[温かさ]を感じました 

・入り口から研修の教室までの道順が分からず迷っている方が多くいたので案内を出していただ

けるとより良いと感じました。 

・場所がアクセスしやすく、分かりやすい場所にあると良いかと思った。例えば、消防署併設と

かだと分かりやすいと思います。 

・初めての起震車体験！！子供と一緒に怖かったけど体験できて良かったと思っています。 

・たのしくてわかりやすかった 

・じしんってすごくゆれるなんておもいませんでした。すごくわかりやすかったです。つぎもま

たきたときもよろしくおねがいします。 

・親身になって子供に話してくれてよくわかりました。ありがとうございました。 

・たいけんができてうれしかったです。 

・突然行ったのに丁寧に説明していただきありがとうございました。在宅避難できるよう備えた

いと思います。 等 


